

○12月分要約

- ・ポルタひさいが問題となっていますが、合併に影響はないのでしょうか。(津市)
- ・新市議会定数について、最近地方税が厳しくなっている時期なので、絶対に38名にしてほしい。各市の自治会連合会が、各市議長に要望書を提出しているが、小選挙区制を採用して定員38名を要望します。(白山町)
- ・水道代や市民税が安くなる様に、地域による格差をなくし、合併によって住み易く、よりよい市になる様にして欲しい。(津市)
- ・協議会だよりに、市町村合併についての意見紹介があったが、その意見についてどのように対応したのかを示してほしい。(久居市)
- ・2005年の国勢調査員や個人情報印刷された物の配布や回収は一般住民にさせないで下さい。現在組長が地区費等を集めている「組」もあるのでこれを廃止してほしい。(美杉村)
- ・合併協定項目は、各市町村議員との調整は十分つけて下さい。不良債権があるなら各々今の中に身をきれいにして合併するべきである。津市中心・久居中心で分離して発足しないと、意見がまとまらない。各市町村は、特例債を、あてにしているようだが、10市町村意見は多くまとまらず、大合併は急がない方が妥当なところでまとまるのでは。(津市)
- ・久居駅は、朝夕と数本しか特急が停車しません。合併になればますます少なくなるのでは。現市の中で特急が停車しない所はないです。(久居市)
- ・議会の議員定数及び任期の取扱い、一般職・特別職の職員の身分の取扱い等の重要項目が先送りに成っております。財政が成り立って初めて合併のメリットがあると思う。まず財政計画を固める事が最優先課題で、それから諸協定項目を進捗すべきです。(津市)
- ・新市の議員の定数について、中立の立場にある民意を代表する自治会等や直接説明会を開いた時の住民の意見を汲み取って欲しい。(白山町)
- ・男女共同参画条例で画一的に男女平等を唱えられても迷惑な市民もいることを知って下さい合併しても、男女共同参画条例は、いりません。(久居市)
- ・新市誕生するには、新市長・新市議会議員の選挙をされてはどうか。現在の首長、議員の方は、新市誕生までとすればと思う。(香良洲町)
- ・過疎化の進む美杉村との合併は課題が多すぎる。合併の意味には経費の削減が目的だから、役所の支所の廃止や小学校の統合も視野に入れるべきでもある。市議の特例措置には絶対に反対で、新市になれば直に住民の真意を問うべきであり議員削減の意にかなっている。(津市)
- ・水道料金や使用料・手数料、市民税の値上げは困る。市会議員の定数は最少人数にするべきである。人件費の削減をするべきである。出先機関(支所)を減らす。合併によるデメリットを出さないこと。合併の効果を発表すること。(津市)
- ・安濃町の小中学校の給食や町文化祭や町福祉バスを続けて欲しい。(安濃町)
- ・議員の定数及び任期の取り扱いについて、合併後1ヶ月くらいで速やかに法律で決められた定数にすること。(津市)

・美杉村の太郎生地区が名張市への合併(分村)を訴えています。当協議会で協議事項の1つとして取扱ってもいいのではないのでしょうか。合併の最終目標は、地域住民の幸せだと思ふ。(津市)

・合併による旧市町村名を引き継ぐことも一案であるが、この際21世紀にふさわしい新町名をと思ふ。議員定数について、現行の議員の3分1以上とする審議をしてほしい。図書館運営について、現行の図書カードを新市共通カードとして発行してもらいたい。都市計画について、合併後の土地利用は、道路、住宅、工場などの地域等を審議してもらいたい。(久居市)

・学童保育所は、第2種社会福祉事業ですので、合併後の所管は、教育委員会ではなく、現在のように福祉担当の部署にしてほしい。(久居市)

・特別職である議員数の大幅削減をするとともに、地区割りにし、公平に議員を割り当てて経費の節減をする。一般職員を大幅に削減をするとともに、高額な退職金の見直しをされたい。(津市)

・土地の固定資産税については、現在の市町村によって評価方法がばらばらであり、合併によって課税の均一化が図れるのでしょうか。評価手法を一本化し、新しい評価手法を作らなければならないと思ふ。(久居市)

・津市では犬、猫の不妊手術に対して補助金が何年か前からなくなっているが、他の市町村ではほとんど実施されているので、合併に伴って復活してほしい。(津市)

・議員報酬、公共料金ともに、最低のレベルに合わせるべきであり、職員の給与については、中間くらいのところに設定するべきである。(久居市)

・市町村合併は数多くの町村が、1つの市とか町になるのが、良いとは思わない。3つか4つで統合して、町民のための政治ができる合併にしたい。(白山町)

・新市の指定工事業者の選定を厳しく行ってほしい。(芸濃町)

・ごみの埋立地計画について、合併までに結論を出すべきである。(津市)

・各プロジェクトが現在設定している計画、目標を明示し、活動の結果、目標達成の可否を各号で周知されたい。合併ありきでサービス不変、低下は避けてください。(津市)

・私の住む美杉村でも合併に対し、ことさら不信感や偏見をあおるような言動の村会議員もおり、個人的には恥ずかしい。(美杉村)

・新市において最も重要なのは教育問題であると思ふ。国との連携の中で、教育先進市となるように全力を尽くしていただきたいと思ふ。(津市)

・合併協議会を傍聴して、地域ごとの委員は、自由に発言しその意見の合意点を求め、議長は採決を急ぐあまり、時間の不足は延長も必要とするべきである。(久居市)

・正職員に比べて臨時職員の賃金が安すぎると思ふので見直してほしい。(津市)

・合併の時には、一般市民が本当に受け入れやすい男女共同参画条例にしていだきたいと思う。(久居市)

・協議会で確認された事項が変更できるという意識で合併を進めたのでは、住民としては安心して合併できるか疑問である。情報公開をもっとやって、期日までにやることはやって合併をお願いします。(安濃町)

・各市町村の意見がまとまらないので、吸収合併をして、その方針に合わせる。その後、すぐに選挙して、それから全体の方針を決めれば良い。(久居市)

・合併する年度より、全体の地域のどこの保育園へも子供を預けられるようになってほしい。(津市)

・合併協議会の協議は、合併意欲を向上させるようにしてほしい。(久居市)

・議員の定数、任期及び報酬についての取扱い協議について、議員の利害で意思表示されると考えられるので、議員を一切参加させない形での「第三者審議機関」の設置を提案します。(河芸町)

・三重は県全体でバリアフリーを実施している。今度合併する際には、障害者の方の駐車スペースに健常者が止めた際に、罰則を設けていただきたい。県庁所在地である津市から法令として決めれば県全体に広がっていくのではと思う。(久居市)

・合併には反対です。合併によって住民サービスが低下する。負担は重くなる町村が多く、身近に市民の相談に乗ってくれる議員や職員も大幅に削減され、ますます住民不在の市政が行われるようになると思う。(津市)

・新市により各種事務事業所は、ますます遠くなるのではと、山間部に居住する者は心配します。学校給食なども今までどおり実施して存続してほしい。大きくなればなるほど田舎の方はますます不便になります。(白山町)

・最近町長が合併をしなくても良いという言葉を目にしましたが、その様なこと出来ないのに、なぜ今さらそんな考えになったのか不安に思う。(芸濃町)

・合併協議会を傍聴して、発言には十分気を使うべきである。(津市)

・一志町議会での合併枠組みの見極めの決議案可決について、1月に法定協議会を設置し、ここまで来て何故決議なのか疑問に思う。私たち市民も気持ちよく対等合併しようと応援しているのに残念である。(津市)